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АКТУАЛЬНО
 

С рождением тройни

Обращайтесь за поддержкой

ИНФОРМАЦИОННОЕ СООБЩЕНИЕ
В соответствии со статьями 50,52 

Федерального закона № 19-ФЗ от 10 
января 2003 года «О выборах Пре-
зидента Российской Федерации» 13 
февраля 2018 года в 10-00 часов в 
конференц-зале АНО «ИИЦ «Трудо-
вое знамя», находящемся по адресу: 
с.Сладково, ул.К.Маркса, 21, 2 этаж, 
состоится жеребьёвка по распре-
делению бесплатного и платного 
эфирного времени на радиоканале 
«На Сладковской волне»  для прове-
дения предвыборной агитации между 
зарегистрированными кандидатами, 
политическими партиями, выдвинув-
шими зарегистрированных кандидатов,  
при проведении выборов президента 
Российской Федерации в 2018 году.

ИНФОРМАЦИОННОЕ СООБЩЕНИЕ
В соответствии со статьёй  53 Феде-

рального закона № 19-ФЗ от 10 января 
2003 года «О выборах Президента 
Российской Федерации» 13 февраля 
2018 года в 11-00 часов в конференц-
зале АНО «ИИЦ «Трудовое знамя», 
находящемся по адресу: с.Сладково, 
ул.К.Маркса, 21, 2 этаж, состоится 
жеребьёвка по распределению  
платной печатной площади в газете 
«Трудовое знамя» для публикации  
предвыборных  агитационных матери-
алов зарегистрированных кандидатов 
при проведении выборов президента 
Российской Федерации в 2018 году.

С 2013 года в Тюменской области по 
инициативе губернатора введена до-
полнительная мера государственной 
поддержки в виде единовременной 
выплаты на приобретение жилого по-
мещения (улучшение жилищных усло-
вий) семьям, в которых одновременно 
родились трое и более детей.

Как сообщает департамент соци-
ального развития Тюменской области, 
региональную поддержку получили 42 
семьи из Тюмени, Ишима, Тобольска, 
Ялуторовска, Сладковского, Тюмен-
ского, Тобольского, Нижнетавдинского, 
Сорокинского, Омутинского районов. 

Право на единовременную выплату 
возникает со дня рождения одновре-
менно трёх и более детей, действует 
до достижения ими совершеннолетия 
и может быть реализовано один раз.

Анастасия ГАЦАЕВА 

Молокоприёмный пункт в дерев-
не Остропятово работает давно 
и стабильно. Хозяйничает здесь 
Балхия Байзуловна Ахметова. 
Именно с ней мы и побеседовали, 
завернув на маленькую сельскую 
улочку в один из февральских 
дней. 

– Что можете сказать по объёмам 
закупаемого молока в 2017 году? – за-
даю свой первый вопрос.

– Если в сравнении, то больше, чем 
в 2016-ом, это было заметно. Даже 
по своему подворью вижу увеличе-
ние. Мы приобрели тёлок, поголовье 
возросло, следовательно, молочка 
больше стало, что повлияло и на 
общий объём. Говоря о нынешнем 
начавшемся годе, тоже наблюдается 
увеличение продукции. Приведу при-
мер: шестьсот тридцать два литра 
собрали только за два дня. Больше 
четырёхсот литров – с нашего под-
ворья, – рассказывает моя собесед-
ница.

Судя по таким результатам, Балхия 
Байзуловна задумывается уже и о 
переходе на другую схему – чтобы 
молоко машина забирала каждый 
день, а не раз в два дня. Но нужно 
дождаться стабильности в подобных 
объёмах, тогда уже и новая схема 
заработает.

– Как Вы думаете, больше продукции 
стало из-за увеличения поголовья в 
личных подсобных хозяйствах жите-
лей Остропятова? Или же здесь дело 
именно в повышении надоев? – сле-
дующий мой вопрос.

– Коров на подворьях точно не 
прибавилось. А вот надои возросли. 
Думаю, кормление стало лучше. На 
своём примере могу сказать: мы для 
бурёнок корм не жалеем. И сенаж 
для них покупаем, и комбикорм даём 
два раза в день – утром и вечером. 
Если держать скот только на одном 
сене, хорошего результата не бу-
дет. Правду ведь говорят: «Молоко 
у коровы на языке», – рассуждает 
Б.Б.Ахметова. 

На всех встречах с населением гла-
ва района говорит о необходимости 
использования для животных метода 
искусственного осеменения. Это и 
большой процент осеменённости, и 
оздоровление стада. Да и приплод 
будет хорошим, крепким.

Качественное молоко – хорошая цена

– На своём подворье пользуетесь 
такой услугой?

– Прошедший 2017 год для наших 
коров был стопроцентный в этом 
направлении. Когда купили десять 
«иностранок» – голштинофризскую 
породу тёлок, сразу же решили, что 
необходимо именно искусственно их 
осеменять. Пока ждём результат, – от-
вечает приёмщица.

… Солнце рано «ложится» спать 
зимой. На часах – четыре, а яркий диск 
уже катится вниз, вот-вот скроется за 
горизонтом, оставив после себя алый 
шлейф. Да и утром солнышко долго 
нежится на постели-небосводе. 

Но у сельского жителя рабочий день 
не зависит от рассвета. В четыре-пять 
часов люди уже на ногах. Нужно за-
дать корм домашним животным, напо-
ить, убрать стайки, подоить бурёнок 
и, конечно же, унести свежую про-
дукцию на сдачу. В восемь утра возле 
небольшого помещения собираются 
местные жители – а в Остропятове 
восемь сдатчиков вместе с Ахмето-
выми – и ждут, когда у них примут 
парное молочко.

– Балхия Байзуловна, сейчас очень 
строгие требования к качеству мо-
лочной продукции. Как с этим обстоят 
дела в вашей деревне? – ещё один 
мой вопрос.

– Есть понимание со стороны земля-
ков. Но, скажу честно, не всегда. Гово-
рим, объясняем, убеждаем, а всё же 
бывают случаи, когда приносят молоко 
невысокого качества. Что делать? Воз-
вращаем назад хозяевам, – говорит 
Б.Б.Ахметова.

Давайте немного порассуждаем, 
уважаемые читатели. Современный 
двадцать первый век – это век новых 
технологий, компьютеризации и, ко-
нечно, широкого спектра услуг в раз-
ных направлениях. Мы все привыкли 
(даже требуем), чтобы таковые услуги 
нам предоставляли качественно. И, 
что немаловажно, хотим хорошую 
цену за свою продукцию, которую 
сдаём. Но если запросы наши соот-
ветствуют времени, то и мы обязаны 
продавать товар хорошего качества, 
не так ли? 

Большая работа в Сладковском 
районе проведена с местными сель-
хозкооперативами, с предприятиями 
области, куда увозим продукцию, чтобы 
удержать цену на молоко на хорошем 
уровне. Добились! Тогда и со стороны 
владельцев ЛПХ должны быть пони-
мание и ответственность – несёте на 
приёмный пункт молоко, будьте добры 
обеспечить хорошее качество.

Елена ДАНИЛЬЧЕНКО
Фото Алексея ЛАВРОВА

В службе занятости населения Тюменской области 
сейчас предоставляется государственная услуга по пси-
хологической поддержке.

Обратившимся оказывают консультирование, проводят с 
ними диагностику, тренинги,  коррекцию. Всё это позволяет 
преодолеть отрицательное эмоциональное состояние, 
снять повышенный уровень тревожности, устранить ду-
шевный дискомфорт. 

«В прошедшем году данная услуга оказана 1819 без-
работным гражданам. В их число вошли молодые люди 
в возрасте 16–29 лет – 370 человек, граждане с инва-
лидностью – 305 человек. Также те, кто освободился из 
учреждений, исполняющих наказание в виде лишения 
свободы, – 11 человек, люди предпенсионного возрас-
та (за 2 года до наступления пенсии по старости) – 244 
человека», – сообщает департамент труда и занятости 
Тюменской области. 

Елена ДАНИЛЬЧЕНКО

– Для этого требуются следующие документы: заявле-
ние, паспорт гражданина РФ, медицинское заключение, 
водительское удостоверение, квитанция об уплате го-
спошлины,  – проинформировала старший инспектор (по 
пропаганде БДД) МО МВД России «Ишимский» капитан 
полиции Е.А.Тагильцева.

Граждане, зарегистрированные на едином портале 
gosuslugi.ru, получают 30-процентную скидку, связанную 
с обменом либо получением водительского удостове-
рения.

Анастасия ГАЦАЕВА 

Процедура замены водительских удостоверений не 
изменилась, информируют сотрудники ГИБДД. Это 
значит, что, как и раньше, удостоверения выдаются 
на десять лет, а когда этот срок проходит, новое 
получают без повторной сдачи документов.   

* Б.Б.Ахметова отмечает увеличение объёмов молочной продукции 
в Остропятове.
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НА ТЕМУ ДНЯ 

В АДМИНИСТРАЦИИ РАЙОНА 

Встреча в Александровке

НАЦИОНАЛЬНЫЙ ПРОЕКТ «ЗДОРОВЬЕ» 

– Инфаркты и инсульты – 
причина почти 70 процентов 
всех смертей в мире. Семеро 
из десяти человек умирают из-
за закупорки артерий сердца 
или мозга. Практически во 
всех случаях это происходит 
из-за скачков артериального 
давления. 

Гипертонию кардиологи ино-
гда называют «тихий убийца». 
Такое заболевание ежегодно 
забирает миллионы жизней. 
Безусловно, другие болезни 
тоже оказывают влияние на 
организм, но именно от ги-
пертонии и вызываемых ею 
перепадов давления человек 
умирает. 

До недавнего времени о 
масштабах бедствия никто не 
думал серьёзно, потому что не 
велось детальной статистики 
и анализа. Особенно страшен 
тот факт, что масса людей 
вообще не подозревают, что 
у них гипертония. И упускают 
возможность что-то исправить. 
Даже зная о заболевании, 
лекарства, снижающие давле-
ние, принимает лишь каждый 
третий житель региона. 

 С 1 декабря 2017 года стар-
товал социальный всеобуч 
«Гипертония, СТОП!». Значи-
мость мероприятия основана 
на необходимости ввести в 
привычку целевых групп насе-
ления ежедневно контролиро-
вать артериальное давление, 
знать симптомы критического 
состояния и своевременно 
обращаться за медицинской 
помощью. 

… Казалось бы, простое 
здание Маслянского Дома 
культуры. Но мало кто знает, 
что именно здесь, в библи-
отеке, был организован во-
лонтёрский клуб «Маслянский 
дворик».

– Конечно же, мы встречаем-
ся не только чтобы отметить 
дни рождения или какие-ни-
будь праздники. Нет! – начала 
разговор Надежда Николаев-
на Трифонова. – Дело в том, 
что нас одиннадцать человек 
пенсионеров. Мы уже работа-
ли как волонтёры, за каждым 
из нас были закреплены более 
пожилые люди и дети из не-
благополучных семей. 

Мне стало интересно, а как 
же был основан такой клуб.

– 1 октября 2017 года нас 
пригласили в центр «Вик-
тория» для поздравления 
пенсионеров. Ехали обрат-
но, и вот в голову пришла 
такая идея: «А почему бы не 
организовать клуб, так как 
мы каждый по одному этим 
делом занимаемся и ходим 
только в администрацию к 
участковому специалисту по 
социальной работе Валентине 
Васильевне», – рассказывает 
Н.Н.Трифонова.

«Добро творим не ради славы, а по велению души…»
Само за себя волонтёрство 

говорит о том, что это безвоз-
мездно оказываемая кому-то 
помощь. Даже не хобби. А то, 
без чего уже себя не видишь, 
не представляешь.

– Конечно же, нашей це-
лью является общение с 
людьми с ограниченными 
возможностями здоровья, 
помощь в доведении их 
просьб до администрации. 
Работаем с неблагополуч-
ными семьями. У нас за каж-
дым закреплена семья. Суть 
заключается в том, что мы 
ходим к ним, звоним, прово-
дим различные беседы, на 
праздники делаем подарки 
детям, – объясняет моя со-
беседница. 

Они дают мамам и их ребя-
там анкеты, чтобы ответили 
на вопросы. И таким обра-
зом, нацеливают родителей 
на то, чтобы они увидели 
эти ответы, отреагировали, 
побеседовали. Могут сразу 
же разобрать интересующие 
вопросы.

– Также за каждым из нас 
закреплены пожилые люди, 
которым трудно передви-
гаться. Наша основная за-
дача не в том, чтобы прийти 

и помочь как-то физически, 
хотя и такое бывает, а в 
большей степени выслушать 
просьбы бабушек и деду-
шек.Или нужно позвонить в 
определённую организацию, 
сходить в администрацию 
получить, передать докумен-
ты. Конечно же, поздравляем 
с днём рождения, с празд-
никами. На День матери мы 
приглашали неблагополуч-
ные семьи с детьми. Празд-
ники организовывали Инна 

Александровна Урих и я. И, 
разумеется, присутствовали 
волонтёры.

Как рассказала нам Н.Н.Три-
фонова, И.А.Урих обратилась 
во многие организации, со-
брала определённую сумму 
денег. На них купили подарки 
людям с ограниченными воз-
можностями. В том числе и 
детям.

– Пригласили ребят в нашу 
библиотеку, сделали из бу-
маги сувениры и подарили 

спонсорам. Кроме того, у 
нас есть план работы. И 
так как год закончился, сно-
ва будет организационная 
встреча. Мы разрабатыва-
ем различные анкеты, со-
ставляем вопросы, которые 
нас интересуют в первую 
очередь. Проведём акцию 
«Готовимся к весне», где 
озвучим полезные советы 
огороднику. Решили собрать 
немного семян и отдать их 
в неблагополучные семьи, 
чтобы они посадили в своих 
огородах, – рассказывает 
Н.Н.Трифонова.

Волонтёрская деятель-
ность может помочь увести 
детей с улицы. Воспитать у 
них чувство сострадания и 
милосердия. Если и не об-
легчить, то хотя бы скрасить 
жизнь пожилых людей, детей 
с ограниченными возмож-
ностями. Но самое главное 
состоит в том, что волонтёры 
могут найти себе занятие в 
каждом доме, дворе. И для 
этого не требуется слишком 
больших затрат. Только же-
лание и воля. 

Нина ТРИФОНОВА
Фото из личного архива 

И.А.Урих

РАЗВИТО 
ОБЩЕСТВЕННОЕ
ПРОИЗВОДСТВО
Первый перед собравши-

мися выступил глава Алек-
сандровской территории 
В.А.Журавлёв. Он напомнил 
о том, что на прошлогоднем 
подобном собрании было 
задано немало разноплано-
вых вопросов. В том числе 
о цене на закупаемое мясо 
и развитии личных подсоб-
ных хозяйств. Вопросы рас-
смотрены, организованы 
встречи владельцев ЛПХ с 
начальником АПК района, 
специалистами, ветеринар-
ным инспектором муници-
палитета.

Так как Сладковский район 
– сельскохозяйственная зона, 
поэтому именно этой сфере 
в каждом диалоге жителей и 
власти уделяется большое 
внимание. Говорилось на тему 
АПК и в этот раз.

– СПК «Таволжан» и кре-
стьянско-фермерское хо-
зяйство «Роса» активно за-
нимаются реализацией ин-
вестиционных проектов. Два 
масштабных  – на 10,9 млн 

Гипертония – следствие
собственных ошибок

Гипертоническая болезнь в настоящее время, к со-
жалению, прогрессирует. О факторах, рисках, необ-
ратимых последствиях заболевания рассказывает 
медицинская сестра кабинета профилактики филиала 
№ 1 Сладковская районная больница ГБУЗ ТО «Областная 
больница № 14 им.В.Н.Шанаурина» (с.Казанское) Марина 
Вячеславовна Крамских:

Факторов риска при гиперто-
нической болезни множество, 
но мы их просто игнориру-
ем, едим высококалорийную 
пищу, не отказываемся от 
вредных привычек. Курение, 
гиподинамия, избыточная 
масса тела, стрессы – всё это 
приводит к повышению арте-
риального давления.     

В Сладковской поликлини-
ке каждые вторник и четверг 
будут проводиться занятия с 
населением по профилакти-
ке артериальной гипертонии. 
Такие же беседы станут про-
водить фельдшеры ФАПов на 
сельских территориях. Для ор-
ганизаций будет применяться  
выездная форма обучения 
с показом презентаций, раз-
дачей памяток, заполнением 
анкет.

Приглашаем принять уча-
стие в социальном всеобуче 
«Гипертония, СТОП!». Мы 
научим жить без этой болез-
ни, ответим на все интересу-
ющие вопросы. Ждём вас в 
указанные дни с 14.30 часов 
в актовом зале поликлиники 
(3 этаж).

Призываем всех задумать-
ся о своём здоровье. Убе-
дите людей, которых вы 
любите и кто вам дорог, в 
необходимости регулярного 
ежедневного контроля арте-
риального давления и отказа 
от вредных привычек. Только 
сообща мы можем победить 
гипертонию!

Записала 
Елена ДАНИЛЬЧЕНКО

На недавно запланированном собрании с представите-
лями органов местного самоуправления встретились 
жители Александровской территории. Они выслушали 
доклады, обращались с вопросами, получали ответы.

рублей и 44,5 млн рублей за 
счёт собственных средств 
– реализовывал в прошлом 
году кооператив. Возводи-
лись производственные объ-
екты не только на Алексан-
дровской территории, но 
и в Никулине, Лопазном, 
в Усовском сельском по-
селении. В деревне Тавол-
жан построены помещение 
арочного типа для хранения 
сельхозтехники и скотный 
двор на сто пятьдесят го-
лов. В Михайловке в рамках 
одного из инвестиционных 
проектов проведена рекон-
струкция животноводческого 
комплекса. Возведён за-
гон для лошадей на двести 
пятьдесят голов в Красивом. 
Проект на сумму 5,6 млн ру-
блей реализовала «Роса». 
Возведены водонапорная 
башня, ферма на пятьдесят 
скотомест для КРС (маточ-
ное поголовье), кормоцех. В 
одном из помещений смон-
тирован транспортёр для 
навозоудаления, – рассказал 
Владимир Александрович.

Он отметил, что в поселе-
нии двести семьдесят девять 

дворов содержат птицу и 
скот. И хотя в районных кон-
курсах территория призовых 
мест не занимает, ЛПХ раз-
виваются, люди занимаются 
хозяйством.

Немало говорил В.А.Жу-
равлёв о достижениях алек-
сандровских школьников, 
особенно в робототехнике. 
Юные моделисты побывали 
на различных соревновани-
ях, в том числе в Москве и 
Казани, где показали высокие 
результаты.

«ЗА КАЖДОЙ ЦИФРОЙ 
СТОИТ РАБОТА ЛЮДЕЙ»
В своём выступлении гла-

ва Сладковского муници-
пального района А.В.Иванов 
рассказал обо всех сферах 
деятельности, акцентиро-
вал внимание на том, что за 
каждой цифрой стоит работа 
людей. А также призвал алек-
сандровцев к конструктивному 
диалогу. Александр Вени-
аминович продолжил тему 
инвестиционных вложений и 
сельского хозяйства:

– В прошлом году в эко-
номику района вложен сто 
девяносто один миллион 
рублей. Куда именно инве-
стируются средства? Так 
как мы живём в сельской 

местности, то, конечно же, 
в первую очередь, в сферу 
АПК – почти шестьдесят 
процентов. А также в направ-
ление предоставления услуг, 
промышленность.  Какие 
проекты были более значи-
мыми? Это, в первую оче-
редь, реализация проектов 
Сладковским товарно-ры-
боводческим хозяйством и 
СПК «Таволжан», отделения 
которого функционируют и 
на Александровской терри-
тории. Хорошим примером 
эффективных вложений яв-
ляется КФХ «Роса».

Также глава муниципа-
литета сказал, что всего в 
АПК у нас работают восемь 
предприятий, девятнадцать 
индивидуальных предпри-
нимателей, семь обслужи-
вающих кооперативов и один 
кредитный. Подробнее оста-
новился на вопросе сдачи 
молочной продукции и её 
переработки:

– Последние три года мы 
думаем о том, по какой цене 
лучше сдавать молоко, с ка-
ким предприятием выгоднее 
сотрудничать. Но и наши пар-
тнёры предъявляют высокие  
требования к качеству молока. 
Об этом тоже нужно всегда 
помнить.

РЕШЕНИЕ ОБЯЗАТЕЛЬНО
БУДЕТ
На каждом собрании Алек-

сандр Вениаминович говорит 
о получении государственных 
и муниципальных услуг в 
электронном виде. Чтобы по-
лучать их, не выходя из дома, 
нужно зарегистрироваться 
на портале gosuslugi.ru. Это 
очень удобно, экономит время 
граждан. 

В конце прозвучало несколь-
ко вопросов по ремонту жилья, 
по медицине. 

– Честно говоря, для меня 
сфера здравоохранения сей-
час самая актуальная. Есть 
проблемы, поступательно их 
решаем. В первую очередь, 
работаем по привлечению в 
район специалистов, закры-
ваем постепенно направле-
ния. В их числе – педиатрия, 
терапия, хирургия. Если у 
пациентов возникают во-
просы, не нужно уходить из 
поликлиники в безнадёжном 
настроении, на всё махнув 
рукой. Обратитесь к заведую-
щему филиалом, к дежурному 
врачу, я думаю, решение 
проблемы всё равно будет по-
ложительным, – подвёл итог 
встречи А.В.Иванов.

Елена ДАНИЛЬЧЕНКО

О состоянии аварийно-
сти на дорогах района по 
результатам 2017 года, о 
работе по профилактике и 
предупреждению нарушений 
ПДД проинформировал спе-
циалист первой категории 
администрации района 
А.П.Пятков.

В минувшем году на тер-
ритории муниципалитета за-
регистрированы семь ДТП 
(два в селе Сладково, пять 
на автомобильных дорогах, 
погибших нет, ранены восемь 
человек (в 2016 году шесть 
аварий, двое погибли, семеро 
получили ранения).

Среди причин ДТП в те-
кущем году выделяется по 
одному случаю нарушения 
правил проезда пешеход-
ного перехода; управления 
технически неисправным 
транспортным средством, 
нарушения ПДД пешеходом; 
четыре – несоответствия 
скорости условиям движе-
ния. Среди сопутствующих 
нарушений: один случай 
управления ТС в состоянии 
опьянения, два – оставления 
места ДТП, три – нарушения 
правил применения ремней 
безопасности.

При обследовании мест 
совершения аварий в двух 
случаях выявлены недостатки 
содержания улично-дорожной 
сети. 

Среди отрицательных мо-
ментов выделяется выросший 
уровень детского дорожно-
транспортного травматизма 
(с 0 до 1).

Отделом ГИБДД МО МВД 
России «Ишимский» в СМИ 
направлены 73 информации, 
из них на радио – 47, в газету 

Дорожный вопрос всегда актуален

Состоялось очередное заседание комиссии по обеспечению безопасности дорож-
ного движения при администрации Сладковского муниципального района под пред-
седательством заместителя главы муниципалитета С.Г.Цуканова.

– 26. Проведено 16 меропри-
ятий и 76 бесед для несовер-
шеннолетних. Составлены 
48 рапортов  в отношении 
юных нарушителей правил 
дорожного движения. Для 
принятия мер реагирования 
сведения переданы в соот-
ветствующие ведомства.

Сотрудниками ГИБДД в те-
кущем году выявлены 1880 
нарушений ПДД, из них пе-
шеходами совершены 241. В 
том числе нарушение правил 
проезда перекрёстков – одно, 
расположения транспортных 
средств на проезжей части – 
десять, перевозки детей – 68, 
непредоставление преимуще-
ства пешеходам – 12. 

Статистика нетрезвого во-
ждения такова: управление 
ТС в состоянии опьянения 
– 53, повторное управление  
– 11, отказ от прохождения 
освидетельствования на со-
стояние опьянения – семь. 

По данному направлению 
было несколько выступлений. 
Информацию приняли к све-
дению. Решено рассмотреть 
вопрос по оптимизации осве-
щения пешеходного перехода 
на перекрёстке улиц Ленина 
– О.Кошевого.

Об  исполнении  пред -
писаний и представлений 
ГИБДД доложила начальник 
МКУ «Управление ЖКХ» 
И.В.Ломовцева. Принят ряд 
решений. Следует опреде-
литься с приведением пе-
шеходных переходов в нор-
мативное состояние, с вклю-
чением в план мероприятий. 
Также решено направить ИП 
Бугаеву Д.С. предписание о 
недопустимости формирова-
ния снежных валов при очист-

ке подходов к пешеходным 
переходам. Провести разъ-
яснительную работу с населе-
нием с.Сладково о недопуще-
нии при очистке придомовых 
территорий формирования 
снежных валов у перекрёст-
ков, автобусных остановок и 
пешеходных переходов. А так-
же подготовить ходатайство в 
Управление автомобильных 
дорог Тюменской области об 
обустройстве пешеходного 
перехода у школы с.Сладково 
на пересечении улиц Степной 
и Ленина.

О состоянии работы по 
обеспечению безопасности 
при перевозках школьни-
ков автобусами доложил 
начальник отдела обра-
зования администрации 
района Е.В.Федотов. 

Решено рекомендовать 
начальнику ОГИБДД МО 
МВД России «Ишимский» 
В.В.Ларионову проводить 
целевые мероприятия по 
проверке на линии про-
хождение предрейсовых 
медицинских осмотров води-
телями школьных автобусов. 
Также Е.В.Федо- тову взять 
под контроль прохождение 
предрейсовых и послерейсо-
вых медосмотров водителя-
ми автобусов ИП Нагибина 
С.Г., медосмотров в соответ-
ствии с приказом Минздрава 
РФ от 12.04.2011 № 302-н, 
подготовить информацию. 

На комиссии итоги минувше-
го года подведены. Утверж-
дён план работы на текущий 
2018-й. Дорожные вопросы 
по-прежнему остаются акту-
альными. 

Анастасия ГАЦАЕВА

Завершились важные этапы 
президентской кампании:  вы-
движение кандидатов, сбор 
подписей избирателей, предо-
ставление их в Центральную 
избирательную комиссию на 
регистрацию. 

По итогам стало ясно, что 
в избирательном бюллете-
не на президентских выбо-
рах будет не более восьми 
кандидатов.Из них двоих 
выдвинули парламентские 
партии – Владимира Жири-
новского (ЛДПР) и Павла 
Грудинина (КПРФ). По закону 
они освобождены от сбора 
подписей, и Центризбирком 
их уже зарегистрировал. Ещё 
шестеро кандидатов принес-
ли необходимое количество 
подписей.

В случае положительного 
решения в бюллетени смогут 
попасть Сергей Бабурин от 
«Российского общенародно-
го союза», Владимир Путин 
(самовыдвижение), Ксения 
Собчак от «Гражданской ини-
циативы», Максим Сурайкин 
от «Коммунистов России», 
Борис Титов от Партии ро-
ста и Григорий Явлинский от 
«Яблока». 

«Все остальные сошли с 
дистанции и уведомили об 
этом ЦИК», – пояснила журна-
листам глава Центризбиркома 
Элла Памфилова. 

Экватор избирательной 
кампании

От шести кандидатов Цент-
ральная избирательная ко-
миссия приняла более вось-
мисот тысяч подписей. Из 
них необходимо проверить 
в общей сложности 360 ты-
сяч. Если у кого-то окажется 
больше пяти процентов бра-
ка, будет проверено ещё 30 
тысяч подписей за данного 
кандидата. Тщательная про-
верка подписей завершится 
10 февраля.

Напомним, что на выборах 
президента России в 2018 году 
проголосовать можно будет на 
любом избирательном участ-
ке, вне зависимости от места 
своей регистрации. 

С 31 января избиратели  уже 
могут определяться с местом 
голосования. Кто живёт не 
там, где зарегистрирован, 
или в день выборов будет 
в отъезде, имеют право без 
лишних хлопот внести свою 
фамилию в список по месту 
фактического пребывания. 
Для этого необходимо подать  
соответствующие заявления 
в территориальные избира-
тельные комиссии, МФЦ или 
через портал «Госуслуги». 
С 25 февраля и до 12 марта  
начнут принимать заявления 
и участковые избирательные 
комиссии.

Голосование избирателей 
по месту пребывания без от-
крепительных удостоверений 
будет применяться на феде-
ральных выборах впервые. По 
прогнозам Центризбиркома, 
новой возможностью могут 
воспользоваться миллионы 
человек.

Валентина ДЕДЮНОВА

НА ТЕМУ ДНЯ 

В настоящее время спорт 
является важной состав-
ляющей здоровья. Тема 
здорового образа жизни 
очень актуальна. Для одних 
спорт – это выявление 
физических способностей, 
а для других  формирование 
силы духа. Так, у жителей 
Сладковского района есть 
возможность проверить 
свою физическую подго-
товку, сдавая ГТО.

– Целями комплекса «Готов 
к труду и обороне» являются 
забота о здоровье, всесторон-
нее развитие человека. Неко-
торые хотят сравнить себя со 
старшими членами семьи, у 
которых уже имеются значки. 
А есть такие, кто пробует до-
стичь результата и проверяет 
свою силу воли, настойчивость. 
Одни же просто привыкли быть 
первыми в учёбе и спорте. Все 
люди разные, – так рассказыва-
ет методист по спорту Центра 
физкультурно-оздоровитель-
ной работы Ольга Сергеевна 
Иванищева. – Однако у всех, 
кто решил пройти испытание 
в комплексе ГТО, есть одна 
общая черта – целеустремлён-
ность. 

Комплекс включает в себя 
одиннадцать ступеней. Для 
каждой установлены виды ис-
пытаний и нормативы. Сдав-
шим вручаются «золотой», 
«серебряный» и «бронзовый» 
значки. Конечно же, есть и хо-
роший плюс в этом: успешная 

«Спорт – это движение,
а движение – жизнь»

сдача ГТО даёт дополнитель-
ные баллы при поступлении 
в учебные заведения.

– Какая территория являет-
ся менее активной в спорте, 
сказать не могу, так как всё 
зависит от количества участ-
ников. Но уточню, что самое 
энергичное – Сладковское 
сельское поселение. Хоте-
лось бы сказать огромное 
спасибо главам территорий за 
активных и дружных граждан, 
– говорит О.С.Иванищева.

За 2017 год в нашем районе 
было протестировано 2144 
человека, из них 516 взрос-
лых, 1628 школьников. 233 
участника получили удостове-
рения и знаки отличия. Из них: 
«золото» – 34, «серебро» – 95, 
«бронза» – 104.

В качестве хороших при-
меров нам назвали Максима 
Панфилова (Сладково), Мак-
сима Крапивина из Маслянки, 

Каролину Малинину из райцен-
тра («золотые» значки). «Се-
ребряные» значки у Светланы 
Ширшовой (Новоандреевка), 
Александра Сахапова (Усово), 
Александра Ягодкина (Мен-
жинское сельское поселение). 
«Бронзу» завоевали Евгений 
Бокарёв (Сладково), Александр 
Кудряшов (Новоандреевка).

– Если я хочу сдать норма-
тивы ГТО, куда мне можно 
обратиться? – задаю вопрос.

– Вам нужно зарегистриро-
ваться на сайте «Всероссий-
ский физкультурно-спортив-
ный комплекс «Готов к труду 
и обороне», получить свой 
индивидуальный номер, то 
есть УИН, и, пожалуйста, мы 
Вас ждём, – подсказывает 
Ольга Сергеевна. 

На 2018 год нормы сдачи 
ГТО изменены по всем ступе-
ням. Увеличилось количество 
испытаний по выбору.

Комплекс является полез-
ным и необходимым проек-
том. Но не стоит забывать, 
что даже такое полезное ме-
роприятие может негативно 
сказаться на состоянии здо-
ровья – нужен правильный 
подход, тогда результаты 
будут лишь положительные.

Нина ТРИФОНОВА
Фото Алексея ЛАВРОВА

* Волонтёры проводят мероприятие с детьми.

* И дети, и взрослые тянутся к спорту, сдают ГТО.

* За лучшие результаты – значки!
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           РЕКЛАМА, ОБЪЯВЛЕНИЯ, ПОЗДРАВЛЕНИЯ 

Отруби, мука, зерно, сахар, 
продукты. Доставка –  бес-
платно. Обр.: т. 8 9523445656. 

Каждый день – на Тюмень. 
         т. 8 9220437055.

пшеница 1 ц – 600 руб., овёс – 550 руб. Доставка.  
Обр.: т.т. 8 9323278183, 47-3-90, 47-2-02.

Закуп КРС молодняка, овец, 
баранов. Обр.: т. 8 9129947682.

Куплю бычков от 5 мес. (до 15 
тыс. руб.) Тел.: 8 9829103630.

поросята, сено (5 ц). Тел.: 8 9222663858.

ДЕЖУРНАЯ ЧАСТЬ ВСЛЕД  ЗА СОБЫТИЕМ

мясо (свинина). Обр.: т. 8 9995484765.
телята. Обр.: т. 8 9829895914.

Е с т ь  н е р а ди вые 
родители

БЛАГОДАРЯТ 

Срубы для бани под заказ. Обр.: т. 8 9504819818.

ООО МК «Юни-Деньги» 
требуется менеджер 

по выдаче займов в доп. офис 
с.Сладково. Условия: 

официальное трудоуст- 
ройство, график работы  2/2, 
з/п 11 тыс. руб. + премии. 
Обязанности: развитие офиса, 

консультирование 
клиентов, документооборот. 

Тел.: 8-800-200-08-38, 
эл.почта info@uni-dengi.ru.

Автошкола «Дорожник» про-
изводит обучение и перепод-
готовку по специальностям: 
тракторист категории «В», 
«С», «Е», «D», «А», «F»;
машинист бульдозера, экс-
каватора, грейдера, катка.
Водитель погрузчика, сне-
гохода, квадроцикла. Форма 
обучения очная и заочная. 
Тел.: 8 9081175320. 
Лицензия № 279-17 от 09.09.2014 г.

дорогую, любимую ма-
му Раису Викторовну Чи-
ликину с днём рождения!
Мамочка родная, 

пусть года летят,
Ведь они не могут

 на тебя влиять,
Ты всегда красива,

 в этом спору нет,
Всех всегда согреет 

твой душевный свет!
Мамочка, мамуля, 

милая моя,
Сколько своей ласки

 ты нам отдала,
Колыбель качая, 

ночи не спала,
А теперь ответить 

нам пришла пора.
Что бы ни случилось,

 мы всегда с тобой,
Мы тебе ответим 

той же добротой,
В этот яркий праздник, 

в этот юбилей,
Эти пожелания 

от твоих детей!
Сын Володя, сноха Ирина

дорогую, любимую мамоч-
ку Раису Викторовну Чили-
кину с юбилеем!
Мама, ты наша надежда

 и наша награда,
И эту любовь 

никому не отнять.
В твои 65 мы искренне рады,
Поздравить тебя

 и бокалы поднять.
За дружбу в семье – 
Это редкое чудо.
За нас, за тебя

 и за твой юбилей,
За то, чтобы помнила вечно 

и всюду,
Что нет тебя лучше 

на целой Земле.
Ты нас прекрасно воспитала
И нашего сына ты растишь,
Пусть Бог даёт тебе здоровья,
Мира, спокойствия, добра.
И помни, мы всегда с тобою,
Придём помочь во всех делах!

Сын Виталий, сноха Гали-
на, внук Евгений

дорогого, любимого сына, 
брата, дядю Александра 
Валерьевича Леушкина с 
днём рождения!
Желаем в жизни 

только счастья,
Удачи, смеха, радости, тепла!
Пусть стороной обходят 

все ненастья,
А рядом будут добрые друзья!
Желаем, чтоб мечты твои

 сбывались,
Здоровье чтоб 

не подводило никогда,
И как стремительно 

года б твои ни мчались,
Ты оставайся молодым

 всегда-всегда!
Любящие тебя мама, папа, 
сестра Светлана, племян-
ники Анастасия и Алексей

дорогую, любимую Раису 
Викторовну Чиликину с 
юбилеем!
Не спрашивают, сколько лет,

 у женщины.
Она всегда красива, молода,
Хоть сединой, морщинками

 отмечены
Так незаметно пролетевшие 

года.
Всё было в них – 

застой и перемены,
А ты живёшь,

  характером светла,
Пережила невзгоды, 

перемены,
Двоих детей на ноги подняла.
Чего же пожелать ещё?
От всей души, от нас:
Живи без забот, не болей,
Чтоб встретить сотый 

юбилей!
Фаина Николаевна и Виктор
            Сергеевич Казанцевы

пшеница, ячмень, овёс, дроблёнка. Доставка бесплатная.                                   
Обр.: т. 8 9220726998.

Выражаем искренние соболезнования родным и близким по 
поводу смерти 

ЛИТВИНОВОЙ 
Лилии Васильевны

Скорбим вместе с вами. Хор «Русская песня»

ИЗВЕЩЕНИЕ О ПРОВЕДЕНИИ СОБРАНИЯ
О СОГЛАСОВАНИИ МЕСТОПОЛОЖЕНИЯ ГРАНИЦЫ 

ЗЕМЕЛЬНОГО УЧАСТКА
Кадастровым инженером Скоробогатовым Дмитрием 

Сергеевичем (квалификационный аттестат № 72-11-251, № 
регистрации в государственном реестре лиц, осуществляю-
щих кадастровую деятельность: 16046; тел: 8 9222663045, 
адрес: Тюменская область, г.Ишим, ул.Раича, 52 «а», кв.1) 
в отношении земельного участка с кадастровым номером 
72:14:2304001:64, по адресу: Тюменская область, Сладков-
ский район, д.Покровка, ул.Ленина, 13, выполняются када-
стровые работы по уточнению границ и площади данного 
земельного участка. Заказчиком кадастровых работ является 
Лисин Виктор Иванович, проживающий по адресу: Тюменская 
область, Сладковский район, д.Покровка, ул.Ленина, 13,  тел.: 
8 9526783911.

Собрание заинтересованных лиц по поводу согласования 
местоположения границы состоится по адресу: Тюменская 
область, г.Ишим, ул.Б.Садовая, 190, 09.03.2018 года в 10.00 
часов. Ознакомиться с проектом межевого плана земель-
ного участка, подать обоснованные возражения по проекту 
межевого плана и требования о проведении согласования 
местоположения границы земельного участка на местности 
возможно с  07.02.2018 г. по  09.03.2018 г. по адресу: Тюмен-
ская область, г.Ишим, ул.Б.Садовая, 190.

Смежные земельные участки, с правообладателями кото-
рых требуется согласовать местоположение границы: зе-
мельный участок с кадастровым номером 72:14:2304001:63, 
по адресу: Тюменская область, Сладковский район, 
д.Покровка, ул.Ленина, 15. При проведении согласования 
местоположения границ при себе необходимо иметь до-
кумент, удостоверяющий личность, а также документы о 
правах на земельный участок.

Охранное предприятие
проводит набор охранников на вах-
ту в г. Тюмень Продолжительность 
вахты - 40 дней. Предоставляется 
жильё, выдаются авансы. Обяза-
тельно наличие формы одежды 
(серо-синий камуфляж). График 
работы: сутки через сутки или 
сутки через 12 часов. Заработная 
плата без задержек за вахту: не-
лицензированные 27000-31000 
руб., лицензированные - 38000- 
42000 руб.
Тел. 8 922-079-03-37, 8 922-471-41-52.

Выражаем сердечную благодарность за моральную и мате-
риальную помощь и поддержку в организации и проведении 
похорон нашей горячо любимой мамочки, бабушки, прабабушки  
Минх Клары Елисеевны. Сердечное спасибо медицинским 
работникам ГБУЗ ТО «Областная больница № 4» г.Ишима за 
оказание помощи нашей маме до последних дней её жизни! 
Благодарим за чуткость, понимание и непосредственное уча-
стие всех родных, близких, друзей и соседей, разделивших с 
нами горе нашей утраты. Низкий вам всем поклон!

 С уважением дети и внуки

 

В этом году комиссии по 
делам несовершеннолетних 
и защите их прав исполнилось 
100 лет. Основная функция 
её работы – это защита прав 
и законных интересов под-
ростков, выявление безнад-
зорных детей, родителей, не 
выполняющих своих прямых 
обязанностей по воспитанию 
и содержанию своих чад.  

В связи с юбилейной да-
той  работники Центральной 
районной библиотеки про-
вели мероприятие для ребят 
8 класса Сладковской школы 
под названием «Сто лет на 
страже детства». Ведущие 

«Сто лет на страже детства»
рассказали учащимся об исто-
рии становления и развития 
комиссий. Подготовленная 
для встречи электронная пре-
зентация позволила подрост-
кам сопоставить, сравнить 
жизнь сегодняшнего поколе-
ния со сверстниками России 
времён 1920 - 40-х годов. 

Ребята сделали  вывод, что 
на протяжении всех этих лет 
комиссии играют важную роль 
в решении проблем защиты 
детей от жестокости, насилия, 
негативных влияний социаль-
ной среды.

Светлана КОЖИНА, 
главный библиотекарь ЦРБ

дорогого внука, племян-
ника Ивана Иванищева с 
15-летием!
Пятнадцать лет бывает

в жизни раз,
Поверь нам, это важный 

юбилей,
Прими же поздравления 

от нас
И кучу пожеланий поскорей.

Старайся юность сохранить
 в своей душе,

Цени мгновенья жизни
 молодой,

День ото дня расти и хорошей,
Стараясь оставаться

 лишь собой!
Бабушка, Иванищевы, 

Кушины
*   *   *

Из них по два о смерти 
граждан, угрозе убийством; 
одно – о нанесении телесных 
повреждений. И двадцать 
сообщений о прочих проис-
шествиях.

Зарегистрировано два пре-
ступления – в Лопазновском 
и Маслянском сельских по-
селениях.

За семь дней выявлено 
тридцать шесть администра-
тивных правонарушений. 
Двадцать восемь водителей 
нарушили правила дорожного 
движения. Зафиксировано 
три факта невыполнения 
родителями обязанностей 
по воспитанию несовершен-
нолетних. Составлен один 
административный протокол 
за распитие спиртных напит-
ков в общественном месте, 
три протокола – за появле-
ние в общественных местах 
в состоянии алкогольного 
опьянения.

Выявлен один случай не-
уплаты административного 
штрафа в установленный за-
коном срок.

К печати подготовила
Елена ДАНИЛЬЧЕНКО

За неделю с 29 
января по 4 фев-
раля 2018 года в 
дежурную часть 
ОП № 4 МО МВД 

России «Ишимский» (дис-
локация с.Сладково) по-
ступило 25 заявлений и со-
общений о преступлениях 
и происшествиях.

ФОТОЭТЮД 

* Снега в этом году мало. Фото Алексея ЛАВРОВА
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